SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad Universitaria, 16 de enero de 2015.



La UAEM en la prensa:

Alistan cuarta temporada la Liga de Tocho UAEM-CDHMorelos

Estatal:

Cobaem capacita a docentes

Nacional:

Renuncian directores de 24 escuelas del IPN

La UAEM en la prensa:

Alistan cuarta temporada la Liga de Tocho UAEM-CDHMorelos

El 08 de febrero dará inicio la cuarta temporada de la Liga de Tocho UAEM-CDHMorelos. Para empezar, se llevaron a cabo los primeros partidos amistosos del año, en el campo del Internado Palmira. Para esta temporada las inscripciones se realizarán a partir de la publicación de la misma y hasta antes del inicio de la temporada, tendrá un costo de 160 pesos, los cuales no se los queda la liga, sino que, son ocupados para pagar equipo como conos, y servicio de paramédicos. Además de los 120 pesos que se cobrarán por el servicio de arbitraje. En esta ocasión los premios que se estarán entregando consisten en trofeo y medallas para los primeros lugares en las categorías libre, varonil, femenil y mixto.

El Regional del Sur, (Elizabeth Galindo), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62655.

Comentan entretenidos cuentos de la autora Elba Zavala

Con gran emoción la escritora Elba Zavala Hernández, en compañía de Luis Francisco Acosta, Elena de Hoyos e Ilse Pliego en los comentarios, presentó ante varios asistentes, familiares y amigos su más reciente obra titulada "El canto de la oruga", la cual contiene 30 interesantes y creativos cuentos perfectamente engarzados, trabajados, en los que impera de una forma sutil y alegre la ironía, el humor negro y el juego de palabras con los nombres propios de los personajes. Cabe destacar que esta nueva obra surgió del "Taller de Letras" del Centro Cultural Universitario (CCU) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Acerca del trabajo de Zavala Hernández, la escritora Elena de Hoyos comentó "Su estilo tiene varios elementos importantes como es el sentido del humor, el suspenso, sus ocurrencias, su agilidad y sus personajes. Sus renglones atrapan inmediatamente al lector".

El Regional del Sur, (Keren Rangel), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62600, 15/01/15.

Estatal:

Cobaem capacita a docentes

Con el propósito de establecer un sistema que profesionalice, forme, seleccione, actualice y evalúe el personal docente y de apoyo técnico pedagógico, este martes iniciaron los Cursos Intersemestrales 2015 con la participación de 290 educadores de las 22 unidades del Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem). Los educadores son capacitados en Planeación por Competencias con Enfoque Socioformativo y, en el Diplomado en la Enseñanza de las Matemáticas con Enfoque en Competencias para Profesores de Nivel Medio Superior, informó el director general del Cobaem, Héctor Fernando Pérez Jiménez. Destacó que los Cursos Intersemestrales 2015 están ajustados a las líneas de atención del Plan de Desarrollo del Gobierno de la República, en lo referente a brindar a una educación integral y de calidad para formar jóvenes capacitados y competentes para enfrentar los retos en su desarrollo personal y profesional.

Diario de Morelos, (Aerazo y DDM Redacción),

http://www.diariodemorelos.com/content/cobaem-capacita-docentes,

http://www.diariodemorelos.com/content/actualizan-las-t%C3%A9cnicas-pedag%C3%B3gicas-en-cobaem.

Nacional:

Renuncian directores de 24 escuelas del IPN

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, dio a conocer la comunidad estudiantil que aceptó la renuncia de 24 directivos y adelantó que otras 4 escuelas están preparadas para dar un nombramiento interino. Explicó que como respuesta a las demandas de los estudiantes del IPN, quienes se manifestaron con movilizaciones y paros de labores en esta semana, las autoridades centrales politécnicas decidieron la dimisión de 12 autoridades académicas de nivel superior y de 12 de nivel medio superior. Fernández Fassnacht se había comprometido a que antes de este viernes tendría resueltos 16 de los 30 casos, sin embargo, se llegó a una resolución este jueves.

La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/notas/2015/878487.html

El Universal, (Mariana León),

http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/renuncian-24-directores-del-ipn-1069115.html

La Jornada, p.33, (Arturo Sánchez Jiménez).

Milenio, (Notimex), http://www.milenio.com/df/renuncia_directores_IPN-marcha_politecnicos-destituciones directores_IPN_0_446355695.html

Impulsó la UNAM 123 proyectos empresariales de académicos y egresados en dos años

En seis años, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ha impulsado el surgimiento de 123 proyectos empresariales por medio de 10 unidades de incubación. Así lo confirmó Melva Flores Dueñas, directora de Incubadoras y Parques Tecnológicos de la Coordinación de Innovación y Desarrollo (CID) de esa casa de estudios. Dijo que entre los proyectos destacan los relacionados con energías renovables y sustentables, robótica, alimentos, tecnologías de la información, biotecnología y turismo. Durante su participación en el encuentro Capital emprendedor: una alternativa de financiamiento, realizado en conjunto por la CID de la UNAM, Nacional Financiera y la Asociación Mexicana de Capital Privado La Jornada, p.33, (De la Redacción).

Todos estamos a un clic de ser víctimas de ciberdelitos, alerta experta de la UNAM

Cualquier usuario de Internet puede ser víctima de un delito cibernético de un momento a otro, alertó una experta en tecnología, mientras informes empresariales señalan que los ilícitos cometidos en la red representan altos costos a escala global. En México los ciberdelitos causaron en 2012 pérdidas económicas por alrededor de 3 mil millones de dólares (cada una de las víctimas pagó en promedio unos 4 mil 381 pesos), según cifras recientes. Ese año, el país ocupó el último lugar en materia de seguridad informática entre las naciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos. Todos estamos a un clic del delito, resumió Alejandra Morán Espinosa, responsable del proyecto de difusión, educación e investigación en derecho informático y tecnologías de la información y comunicación (IUSTICS) de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la UNAM.

La Jornada, p.6, (Emir Olivares Alonso).

Gremios universitarios convocan a unificarse ante límites presupuestales

Sindicatos universitarios de diversas corrientes sostuvieron ayer una reunión en la que convocaron a la reunificación del sector, ya que enfrentan una situación muy seria debido a las restricciones presupuestales, que se ven reflejadas en las revisiones salariales y contractuales que llevan a cabo.

Indicaron que prácticamente las direcciones de todas las universidades, organismos, institutos y colegios quieren imponer el tope salarial de 4 por ciento o un porcentaje similar al que se dio a los mínimos y buscan incluso reducir las prestaciones. Representantes de los sindicatos de la Universidad Autónoma Metropolitana, del Colegio de Bachilleres, de El Colegio de México, Chapingo, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y del Instituto de Educación Media Superior del Distrito Federal, entre muchos otros, se reunieron ayer y advirtieron que la situación económica ha provocado que diversas instituciones endurezcan su política laboral y se cierren a negociación con las representaciones sindicales.

La Jornada, p.14, (Patricia Muñoz Ríos)

Paro en la UAN; no pagan quincena a 5 mil trabajadores

Unos 5 mil maestros y trabajadores administrativos de la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN) iniciaron un paro en todos los planteles de la institución en protesta porque no les han pagado el aguinaldo ni el fondo de ahorro, entre otras prestaciones. Además, ayer les informaron que tampoco les habían depositado la primera quincena de enero por falta de recursos.

La Jornada, p.28, (Myriam Navarro).

Genio de 19 años busca al nuevo "Einstein" entre indígenas

A sus 19 años, recién cumplidos, Cristóbal Miguel García Jaimes alumno de física en la UNAM, puede presumir de haber construido el acelerador de partículas más barato del mundo, un proyecto que nació de su interés por ayudar y motivar a los jóvenes de San Miguel Totolapan, su municipio natal, en el estado de Guerrero. "Mi región es una zona muy afectada, marginada y olvidada, y en la situación actual la violencia se vuelve la solución para los estudiantes y jóvenes. Quería demostrar que no es así, que se puede llegar a la paz con la ciencia", señaló García Jaimes. La Fundación busca "motivar" a los jóvenes e "invitarlos a que continúen estudiando, que no se queden acomplejados por ser indígenas, decirles que hay una opción al narcotráfico y la violencia", sentenció.

Milenio, (EFE). http://www.milenio.com/cultura/busca-nuevo-Einstein-indigenas 0 446955307.html

Ingresa Sofía Ortega García a la AMC

Como un reconocimiento a su labor científica, la catedrática e investigadora del Centro Interdisciplinario de Ciencias Marinas (Cicimar) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Sofía Ortega García, ingresó a la Academia Mexicana de Ciencias (AMC), organismo comprometido con la producción de conocimiento, orientación hacia la solución de problemas y desarrollo de la investigación científica en México. Dedicada desde hace tres décadas a la docencia e investigación, Ortega García es especialista en Biología Marina, Biología y Oceanografía Pesquera, con énfasis en peces pelágicos mayores. También pertenece al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), nivel II.

La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/notas/2015/878215.html